



8 Pièces
230 m²
86194296
2 095 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Proche de Saint-Tropez, située dans un domaine privé à Grimaud, charmante maison provençale d'environ 230 m² sur un terrain de 3170 m² bénéficiant d'une jolie vue sur la mer et d'un environnement très calme. Construite sur deux niveaux, la maison se compose d'un séjour ouvert sur de grandes terrasses vue mer, une cuisine, ainsi que 6 chambres et 4 salles de bain. Piscine chauffée. Potentiel d'extension. Bien situé dans une zone soumise à l'obligation de débroussaillement Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Close to Saint-Tropez, located in a private estate in Grimaud, charming Provençal house of approximately 230 sqm on a plot of 3,170 sqm enjoying beautiful sea views and a very peaceful setting. Built on two levels, the house comprises a living room opening onto large terraces with sea views, a kitchen, as well as 6 bedrooms and 4 bathrooms. Heated swimming pool. Potential for extension. Léa HEPP - Agent commercial - EI - RSAC 898 326 897

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

